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Все великие музыкан-
ты и исполнители были 
когда-то детьми и начи-
нали с малого, даже не 
подозревая, что станут 
знаменитыми.

В этом году осваи-
вать игру на гитаре 
начали Яна Пауль-
скаЯ и  ки р и л л 
РЯбчик. Они еще 
новички, но кто знает, 
может и им суждено 
стать известными?

Тринадцатилетней 
Яне играть на гитаре 
пока трудновато, но 
она уже разучила пару 
песен и не собирается 
сдаваться, вокалом она 
увлечена давно. Ребя-
там, которые мечтают 

Детская  страничка

Пиши-Читай! №22
Сегодня поговорим об увлечениях ребят. Часто 

именно с них начинается путь в любимую  
профессию. И чем раньше станет понятно, что 
вам действительно интересно, тем правильнее 

удастся определить дело всей жизни. Ищите 
себя, постарайтесь понять, что вас  

действительно увлекает.

З аниматься спортом Данил  
КолонюК хотел с первого класса, но 
никак не мог выбрать секцию.

Почти шесть лет назад тренер 
ДюСШ Т.И. нищета пригласила Да-
нила заниматься легкой атлетикой, и 
он согласился.

- Характер у него мягкий, - говорит 
о своем воспитаннике Татьяна Ива-
новна. - но при этом Данил - юноша 
целеустремленный, добивается все-
го, чего хочет. 

на тренировку приходит самый 
первый, уходит после всех, на заня-
тиях выкладывается в полную силу. 
Данил постоянно участвует в раз-
личных соревнованиях и уже много-
го добился, участвуя в «Степных 
просторах», в кроссе памяти Ж.И. 
нухова, в турнире «Золотая осень», в 
кроссе в Агаповском районе, в сприн-
те в Форштадте и на «Форштадтской 
версте».

Данил Колонюк уверен, что занятие спортом дает не только 
физическое, но и духовное развитие, формирует волю и сильный 
характер. Так легче идти по жизни.

Юлия ПИВОВАРОВА

Спорт помогает 
в жизни

«Академики» – это семья

Кате Бритовой вручают  
диплом Академии лидерства.

Первые аккорды
научиться играть на 
гитаре, но сомневаются, 
Яна желает забыть о 
страхе и, не смотря ни 
на что, идти к цели.

кириллу Рябчику 
16 лет, он считает, 
что развиваться никогда 
не поздно. До этого он 
занимался эстрадными 
танцами и айкидо. ки-
риллу интересно играть 
на гитаре, но в будущем 
связывать профессию с 
музыкой он не собира-
ется. Это хобби.

Руководитель Ф.Г. 
ВасильеВа хвалит 
своих начинающих воспи-
танников за старатель-
ность и целеустремлен-
ность.

Я побывала на за-
нятии у ребят. Яна и 
кирилл, действительно, 
очень стараются: вни-
мательно слушают пре-

подавателя, разбирают 
ошибки и стремятся их 
исправить.

Анастасия ПУШКАРЕВА

Владимир Иванович известен своими уникальными археологическими 
открытиями. Допоздна слушали ребята рассказы о находке в окрест-
ностях Челябинска захоронения пятого века до нашей эры. В одной из 
пещер обнаружены нашивки с костюма древнего шамана. В районе реки 
Гумбейки он неоднократно находил кости древних животных – бизона, 
лошади, живших 15-20 тысяч лет назад, а недавно обнаружил ребро 
мамонта.

Владимир Иванович учил ребят азам спелеологии и археологии. 
Опускаясь в неглубокие пещеры, ребята вынимали оттуда грунт, вни-
мательно и аккуратно просматривали каждую частичку вековой пыли. 
У юных археологов побывал руководитель предприятия «Титан» Артем 
Артемьев и рассказал о предстоящих краеведческих проектах, пригласил 
к участию в них.

За два дня мы обследовали шесть пещер, «перелопатили» более 
двух тонн грунта, и обнаруженные кости лисицы стали для нас настоя-
щим открытием. Но главная находка экспедиции - это люди, с которыми 
удалось познакомиться.

Денис АРЗАМАСЦЕВ

Главные находки

Вперед к неизведанному: первый спуск в пещеру.

- Катя, как ты стала организатором 
«Big City Quest» в районе?

- Одно из направлений Академии ли-
дерства – работа в каком-либо областном 
проекте. Мне понравился «Big City Quest». 
Это интересный развлекательный проект, 
поэтому я решила, что было бы неплохо 
провести чемпионат в нашем районе.

- Много ли участников собрал 
квест?

- Участвовали шесть команд в составе пяти-семи человек: 
три из Межозерного и три из Верхнеуральска.

- Как прошёл первый этап?
- Тема первого этапа связана с историей. Ребята отвечали 

на вопросы викторины, разгадывали ребусы, проходили по-
лосу препятствий. У них осталось множество положительных 
впечатлений, а впереди еще много интересных этапов и 
заданий.

- Расскажи об «Академия лидерства».
- Это главный молодежный проект области, нацеленный 

на молодежь в возрасте от 16 до 30 лет. Я получила огромный 
опыт и много новой информации. Мы учились создавать 
индивидуальные проекты, развивали личностные компетен-
ции, осваивали связи с общественностью и многое другое. 
Кроме лекций и тренингов, было много встреч, например: с 
помощником полпреда Президента РФ в УрФО С.В. Моревым, 
министром образования и науки области А.И Кузнецовым, 
представителями МИК из Екатеринбурга. Проект организован 
при поддержке Управления образования и политики области, 
поэтому частым гостем на семинарах был замминистра об-
разования В.А. Бобровский.

- Как ты оказалась в проекте?
- Первый этап «Академии лидерства» – информационный. 

Лекторы презентовали проект старшеклассникам и студентам 
во всех муниципалитетах области, в том числе и в Верхнеураль-
ске. Мне очень понравилась презентация, и захотелось зани-

В Верхнеуральске прошёл пер-
вый этап областного чемпионата 
по разрешению постановочных 
ситуаций «Big City Quest». Проект 
проходит в восемь этапов в девяти 
регионах области, включая наш го-
род. В финальном областном этапе 
будут состязаться лучшие команды 
из каждого региона. Организатором 
квеста в районе является Екатерина 
БритОВа, выпускница второго сезона 
проекта «академия лидерства». Нам 
захотелось побольше узнать о проекте 
академии лидерства и о самой Кате.

У Верхнеуральского района очень богатая история. В летние 
каникулы юные туристы из первой городской школы участвовали в 
научно-исследовательской экспедиции в пещерах горы Большая под 
руководством известного спелеоархеолога В.И. Юрина.

маться этим. Из 8000 претендентов на второй этап пригласили 
200 участников. В числе 38 финалистов оказалась и я.

- Трудно было?
- Сложно было находить темы личного проекта, который 

предстояло воплотить. Ведь идей так много, а реализовать их 
всегда непросто.

- Какими качествами должен обладать лидер?
- Собрать команду и повести за собой, не боясь труд-

ностей и преград;  найти подход к каждому, выслушать и 
поддержать.

- Чем ты увлекаешься?
- Закончила художественное отделение ДШИ, занимаюсь 

танцами, пою. Являюсь волонтером.
- Помогает ли тебе поддержка друзей и родных?
- Очень важно чувствовать поддержку близких людей. Они 

помогают во всех начинаниях, вселяют уверенность в мои 
силы. Поддержка друзей тоже очень важна. От них я получаю 
заряд положительных эмоций, у нас появляется множество 
новых идей.

- Что больше всего запомнилось за время занятий в 
«Академии лидерства»?

- «Академики» – это семья! Каждый наш день завершался 
«огоньком», когда мы делились впечатлениями, накопивши-
мися за день. Это нас объединяло.

Анастасия ЖЕМЧУГОВА


